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Sabão 
 
 
Purifica-me de todas as minhas maldades e lava-me do meu pecado. Salmo 
51:2. 
 
 

Você sabe por que você usa sabão para ficar limpo? O sabão foi chamar 
do "intermediário molecular" entre a água e o óleo ou gordura. E é por causa 
dessa ligação que o usamos em nossa higiene. Mas você poderia dizer: "Eu 
não estou engordurado! Por que devo usar sabão?" Muitas crianças gostariam 
de ouvir que elas não precisam usar sabão, não é verdade? Mas temo que 
você não possa se livrar da afirmativa de que não esteja engordurado. 

Nossa pele é naturalmente engordurada. É isso mesmo, você está 
engordurado. Uma das primeiras defesas de nosso corpo contra as doenças 
é a produção de várias substâncias na pele para manter afastadas criaturas 
estranhas, como os germes que produzem doenças. Assim é que temos uma 
fina camada de óleo e gordura sobre todo nosso corpo. 

Quando a sujeira se mistura com o óleo natural da pele, é impossível 
que a água por si só possa lavá-Ia. Você precisa de sabão. O sabão age desta 
maneira: uma extremidade da molécula de sabão é atraída para as moléculas 
de óleo, e a outra extremidade é atraída para a molécula de água. Assim 
quando você esfrega sua pele com sabão, você dissolve o óleo e a gordura 
naturais em pequenas partículas que ficam ligadas às moléculas de sabão 
que podem ser lavadas pelas moléculas de água. É muito simples! 

Quando você não usa sabão, a única coisa que você faz é esfregar. 
Muito pouca limpeza ocorre. Aumentar a quantia de água, ou esfregar mais 
forte, de nada adiantará para substituir a necessidade do sabão. Mesmo que 
você ficasse debaixo das quedas do Iguaçu, nunca ficaria limpo sem sabão. 
Você precisa usar sabão! 

O mesmo acontece com o pecado. Nós pecamos e somos manchados 
com atos sujos, até Jesus nos limpar outra vez. Jesus é como o sabão. 
Quando queremos nos limpar, podemos tentar e tentar e tentar nos livrar 
dos pecados de nossa vida, mas é um exercício inútil sem Jesus. Por Ele ter 
vencido o pecado, Ele pode tomar nossos pecados e lavá-Ios. Se quisermos 
ficar limpos temos que ir a Jesus.  

 


